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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

《報告事項１ １人１台端末について》

教育長 報告を求める。

教育ＤＸ推進課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

岡本委員：端末の保管状況に問題があると四電工は見解を述べているが、保管の仕方

について配備当初に通達があるべきではないか。

義務教育小・中学校において端末の不具合が出た時期に、その状況や原因

等について、県立学校へも周知が必要であった。学校での端末の使用や保

管状況を考慮して企業側には対応していただきたかった。

また、県としても、使用について指導していくべきではないか。

三木委員：寄付端末の配備先は故障率の高い学校への対応か。その場合は、その学校

の保管状況を具体的に調べて、今後の保管の仕方を考える上で参考とすべ

き。

教育ＤＸ推進課長：故障率の高い学校を優先した配備ではない。今後の調達スケジュ

ールを考慮して、全体のバランスを見て配備。

河野委員：四電工からは夏休み中の保管状況が問題と言われているが、今後、夏休み

に端末を持ち帰らせるのか。

教育ＤＸ推進課長：令和５年度は電波法の関係で持ち帰らせることができない状況で

あったが、令和６年度は持ち帰らせることは可能。

横田委員：令和５年度末の四電工見解内容への理解ができない。調査を徹底して行っ

てほしい。

岡本委員：夏休みに持ち帰らせる理由を保管状況の問題解消のためではなく、持ち帰
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ってからの活用目的を示すことが大事である。

早くこの端末の問題を終え、これから先の端末の確保と活用を考えてもら

いたい。

《報告事項２ 人事異動（教頭の異動）を教育長の専決により変更したことについて》

教育長 報告を求める。

教職員課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

特になし

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１０時３０分


